

ouverture

# Une école pour une belle salsa-attitude

Depuis quelques jours, les rythmes latinos ont investi la grande cour du 45, rue Péraudel. L'école Salsa Danses Attitude vient d'ouvrir ses portes et déjà les danseurs affluent dans la grande salle: « Andy vient de Bessières, en banlieue toulousaine, et moi je viens d'Albi, annonce Denise, 60 ans. On vient pour la salsa mais aussi pour Anicet, parce que c'est lui. Tout le monde trouve qu'il est exceptionnel, il a un sens de la pédagogie incroyable et il est tout le temps de bonne humeur. Moi, la salsa, c'est Anicet ou personne! » Anicet Togbedji, c'est le professeur de danse. Agé de 43 ans, originaire du Togo, il est arrivé à Castres en 1984. À l'époque, il foulait l'herbe du stade de Lamieilhé. En 1994, il est devenu une figure de Roulandou en donnant des cours de salsa à la maison de quartier, avant de partir à la MJC de Soual en 1998. C'est là, en 2004, qu'est née l'association Salsa Ermosa, spécialisée dans la salsa, la bachata (danse de République dominicaine) ou le méren-gué: « Une troupe de 10 danseurs, pour répondre à des demandes d'animations, spectacles ou soirées, précise Anicet. Outre les ac-



Anicet Togbedji, au premier plan, réalise un projet de longue date en créant son école de danse. / Photo T. Antoine.

tivités culturelles, nous menons en parallèle une action humanitaire en faveur du Togo. »

Très soudée, la troupe de Salsa Ermosa a soutenu Anicet dans son projet de créer une école de danse: « Un projet de longue date, pour répondre aussi à une demande grandissante », affirme le professeur. Voilà comment, en soirée, les lundis, mardis, jeudis et vendredis, il enchaîne les cours de salsa, rock, bachata... pour les débutants, les intermédiaires, les

confirmés. Beaucoup de danseurs sont là, fidèles depuis toujours, rejoints par des nouveaux, qui affluent: Véronique vient de Dourgne pour accompagner Romain, son fils de 15 ans et demi; Corinne, 45 ans, de Cuq-les-Vielmurs, membre de la troupe; puis Sandrine, 33 ans, et Lionel, 42 ans: « On est content comme tout de voir cette école enfin réalisée! On est vraiment là pour s'amuser, pas pour quelque chose de scolaire ou d'académique! » Quant

à Stanislas et Nathalie, de Sémalens, ils ont adhéré pour des cours latinos: « En société, aujourd'hui, on danse tout seul. Ici, on peut danser à deux, c'est bien pour les couples et puis Anicet apprend bien et c'est très agréable. On arrive à disposer sans qu'il impose! »

**Sylvie Ferré**

Salsa Danses Attitude, tél. 06 62 06 52 75 ([www.salsa-danses-attitude.net](http://www.salsa-danses-attitude.net), email « [salsa.danses.attitude@hotmail.fr](mailto:salsa.danses.attitude@hotmail.fr) »).